Méditation-Prière-Dimanche 20.10.2024

29^e dimanche ordinaire

Psaume: Psaume 33 4–5, 18–20, 22

Deuxième Lecture : Hébreux 4 14–16 Évangile : Marc 10 35–45



Pourquoi s'asseoir?

1

Lecture du livre du prophète Isaïe Is 53, 10-11

Broyé par la souffrance, le Serviteur a plu au Seigneur.
S'il remet sa vie en sacrifice de réparation,
il verra une descendance, il prolongera ses jours:
par lui, ce qui plaît au Seigneur réussira.
Par suite de ses tourments, il verra la lumière,
la connaissance le comblera.
Le juste, mon serviteur, justifiera les multitudes,
il se chargera de leurs fautes.

Pourquoi s'asseoir?

Peut-être que broyé par les souffrances, celui qui souffre a besoin de s'arrêter, de prendre du recul, de se poser pour pouvoir supporter ou pour trouver des forces pour ne pas se laisser anéantir.

Le serviteur n'a pas plu au Seigneur parce qu'il souffrait mais parce qu'il est resté le serviteur fidèle du Seigneur même broyé par la souffrance.

Car c'est l'amour fidèle, gratuit, non violent, qui sauve et pas la souffrance.

Celui qui reste envers et contre tout enraciné dans le Christ, aura une fécondité de vie. Il prolongera cette vie par l'amour qui ne flétrira jamais.

C'est dans ce type de serviteur que Jésus s'est reconnu et que nous avons à nous reconnaître si nous désirons devenir de plus en plus ses disciples.

Ps 32 (33), 4-5, 18-19, 20.22

R/ Que ton amour, Seigneur, soit sur nous comme notre espoir est en toi! (Ps 32, 22)

Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ; il est fidèle en tout ce qu'il fait. Il aime le bon droit et la justice ; la terre est remplie de son amour.

Dieu veille sur ceux qui le craignent, qui mettent leur espoir en son amour, pour les délivrer de la mort, les garder en vie aux jours de famine.

Nous attendons notre vie du Seigneur :

il est pour nous un appui, un bouclier. Que ton amour, Seigneur, soit sur nous comme notre espoir est en toi! Nous attendons notre vie du Seigneur et pas des institutions, aussi religieuses qu'elles soient, ni de l'image que les autres ont de nous!

Rien, ni personne ne saura nous séparer du Christ.

Que notre seul idéal soit :

« Vivre c'est le Christ! »

Voilà notre point de mire et tout le reste peut nous être volé.

Lecture de la lettre aux Hébreux He 4, 14-16

Frères,

en Jésus, le Fils de Dieu, nous avons le grand prêtre par excellence, celui qui a traversé les cieux ;

tenons donc ferme l'affirmation de notre foi.

En effet, nous n'avons pas un grand prêtre incapable de compatir à nos faiblesses, mais un grand prêtre éprouvé en toutes choses, à notre ressemblance, excepté le péché.

Avançons-nous donc avec assurance

vers le Trône de la grâce,

pour obtenir miséricorde

et recevoir, en temps voulu, la grâce de son secours.

St. Paul nous invite à être **ferme dans notre FOI** et pas dans notre religiosité. Nous qui si facilement confondons ces deux réalités si différentes.

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc Mc 10, 42-45

En ce temps-là,

Jésus disait à ses disciples :

« Vous le savez :

ceux que l'on regarde comme chefs des nations

les commandent en maîtres ;

les grands leur font sentir leur pouvoir.

Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi.

Celui qui veut devenir grand parmi vous sera votre serviteur.

Celui qui veut être parmi vous le premier sera l'esclave de tous :

car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi,

mais pour servir,

et donner sa vie en rançon pour la multitude. »

Plus j'avance, plus les écailles tombent de mes yeux et que je vois combien le danger des « abus « de toute sorte nous guette et guette nos institutions.

Depuis la première page biblique ce désir de domination et de pouvoir habitait déjà le cœur humain.

Et l'humanité n'a pas énormément évolué à ce niveau. L'humanité, oui, chacune et chacun de nous.

Constamment nous sommes manipulés dans nos sociétés, dans notre église institutionnelle, oui par **des abus de pouvoir** enrobés mielleusement par tant de masques.

Oui, le pouvoir est et reste dangereux et nous fait oublier que **toujours et partout** nous sommes appelés à être des SERVITEURS du CHRIST et de TOUTE l'HUMANITÉ sans exclusive.

Dès que nous laissons monter en nous l'exclusion, l'insulte, le non-respect, la violence même en paroles, la division nous tuons la Vie et nous ne nous conduisons pas en SERVITEUR du Christ, en disciple du Christ.

Prions pour que l'humanité et donc chacune et chacun de nous découvre cette richesse d'être serviteur, servante à la suite du Christ.

Prions aussi pour que nous acquérions le cœur suffisamment vigilant pour ne pas nous laisser broyer par celles et ceux qui abusent de leur pouvoir.

Les disciples demandaient déjà à Jésus d'avoir des bonnes places pour avoir du pouvoir.

Ils n'avaient rien ou ne pas grand-chose compris de la bonne nouvelle, et de la nouveauté bouleversante qu'il était.

Et nous aujourd'hui?

Et si nous nous asseyions cette semaine, pas pour acquérir du pouvoir mais pour discerner et nous convertir à une vie évangélique de service COMME Jésus.

Bon temps de repos pour regarder Jésus et pour nous laisser regarder par Lui et nous laisser convertir par Lui.

Dora Lapière.